

## ABSTRAK

**Sulendari Putri Yantama, 2018.** “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah dalam Pembelajaran Teks Puisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 4 Sungai Penuh”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Jurusan Bahasa Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan (1) perancangan model pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran teks puisi di SMP Negeri 4 Sungai Penuh, (2) pelaksanaan model pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran teks puisi di SMP Negeri 4 Sungai Penuh, (3) pengevaluasian model pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran teks puisi di SMP Negeri 4 Sungai Penuh dan (4) pendapat siswa terhadap model pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran teks puisi di SMP Negeri 4 Sungai Penuh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di SMP Negeri 4 Sungai Penuh. Data dalam penelitian ini adalah hasil pengumpulan data tentang penerapan pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran teks puisi siswa kelas VIII SMP Negeri 4 Sungai Penuh yang dilakukan guru bahasa Indonesia di kelas Kelas VIII SMP Negeri 4 Sungai Penuh yang diperoleh dari sumber data. Teknik yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Teknik yang digunakan untuk menganalisis data yaitu identifikasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan empat hal berikut, (1) perencanaan model pembelajaran berbasis masalah yang dibuat oleh guru berupa RPP telah sesuai dengan komponen kurikulum 2013, (2) penerapan model pembelajaran berbasis masalah yang dilakukan guru telah sesuai dengan sintaks model pembelajara berbasis masalah, (3) pengevaluasian model pembelajaran berbasis masalah digunakan guru mata pelajaran Indonesia di kelas di kelas VIII SMP Negeri 4 Sungai Penuh dalam pembelajaran teks puisi adalah penilaian praktik/kinerja, penilaian observasi, proyek dan investigasi dan portofolio, (4) pendapat siswa sangat positif terkait penerapan pembelajaran berbasis masalah dalam pembelajaran menulis teks puisi kelas VIII SMP Negeri 4 Sungai Penuh.